



## Tilia Infos

28.08.2023

Liebe Eltern,

schon ist der erste Monat des neuen Schuljahres um und ich hoffe, dass sich alle wieder gut eingelebt haben. Für die meisten Mädchen in Haus Tilia gab es **Neuerungen** wie beispielsweise den Nachmittagsunterricht in der Untersekunda, neue Klassen- oder Fachlehrer/innen, neue Zimmerzusammenstellungen oder sogar den Umzug zu uns in ein neues Haus und damit in die Mittelstufe mit etwas anderen Strukturen als bisher. Insgesamt haben Ihre Töchter all dies aber gut gemeistert und es herrscht eine **positive Stimmung**.

Die Konstellation aus fünf Quartanerinnen, acht Untertertianerinnen, zwei Obertertianerinnen und acht Untersekundanerinnen wird vielleicht manchmal eine Herausforderung im Gruppenalltag sein. Ich bin mir aber sicher, dass durch ein gutes Miteinander und an der ein oder anderen Stelle auch individuelle Regelungen für die unterschiedlichen Jahrgangsstufen alles gut funktionieren wird.

### Einzelgespräche und Wochenpläne

Sicherlich haben Ihre Kinder zu Hause schon erzählt, dass es in der ersten Woche ein paar gemeinsame Gruppenaktivitäten gab (siehe auch Eindrücke der ersten Gruppenzeiten), dass in der zweiten Woche der Fokus aber eher auf Einzelgesprächen und der Gestaltung der individuellen Wochenpläne lag. So konnte ich mir für jedes Mädchen einzeln **Zeit** nehmen und mich nicht nur organisatorisch, sondern auch einmal auf persönlichere Art und Weise mit ihnen unterhalten. Ich glaube, dies hilft allen beim Start und ich hoffe, dass wir diese vertrauensvolle Beziehung beibehalten bzw. ausbauen können.

Die jeweiligen **Wochenpläne** lasse ich Ihnen nun per Mail zukommen. Sollten Sie den Plan Ihrer Tochter noch nicht erhalten, gibt es noch (zeitliche) Kleinigkeiten zu klären, bevor alles definitiv fest steht. In diesem Fall bekommen Sie natürlich Bescheid, sobald alles klar ist. Bitte schauen Sie sich den Plan einmal an. Sollte Ihnen etwas nicht zusagen oder etwas unklar sein, geben Sie mir eine Rückmeldung, so dass wir eine Lösung finden können.

### Einladung zum Elterntag

Am 10. September wird es einen Elterntag geben, an dem Sie die Möglichkeit haben, Kontakte zu anderen Eltern zu knüpfen und sich auszutauschen. Wir beginnen um 10.30 Uhr mit einer Messe, ehe es dann in den Häusern die jeweiligen **Gruppenversammlungen** geben wird. Bringen Sie gerne Ihre noch offenen Fragen mit, so dass auch andere Familien davon profitieren können. Neben allen Gruppenbelangen werden dann auch die diesjährigen Elternvertreter/innen gewählt werden. Im Anschluss laden wir Sie herzlich zum gemeinsamen Mittagessen mit allen anderen Häusern ein. Detailliertere Informationen finden Sie auch im letzten allgemeinen Elternbrief.

## Erste Gruppenzeiten

Zum Schluss gibt es hier noch Eindrücke der ersten Gruppenzeiten: Beim Spiel „Zipp-Zapp“ lernte sich die Gruppe in der neuen Konstellation schnell kennen und im Wikingerschach konnte das Haus Navona vernichtend geschlagen werden.



Ich freue mich auf ein gutes Schuljahr 2023/2014 mit Ihnen und Ihren Töchtern. Zwischendurch werde ich mich mit Elternbriefen, der Hauspost oder Anrufen bei Ihnen melden, aber wie immer gilt: Kontaktieren auch Sie mich gerne, sobald Sie Gesprächsbedarf haben.

*Viele Grüße*

**Daniela Wischerhoff**  
Internatspädagogin  
Haus Tilia